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会長 渡辺成洋 

 

 

 
 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。本日から、衆

議院議員選挙の公示が始まりました。

今の日本を取り巻く環境を鑑みるな

らば、改憲が実現しそうな雰囲気が漂

っていますね。 

話は変わりますが、この週末は、地

区大会が開催されます。年頭に会長賞

を目指すと宣言しましたが、まだ、何

も見えてきていません。地区大会でガ

バナーとお話しし、モチベーションを

上げ、それを岐阜中クラブにフィード

バックしたいと思います。皆さんにお

かれましては、100％例会めざして、

例会出席に益々の意欲を持ってくだ

さい。 

幹事報告 

幹事 田中 稔 

10 月 14、15 日に地区大会が開催さ 

 

れます。14 日は会場入口付近に 12 時

に集合お願いいたします。 

10 月 25 日（水）に岐阜商工会議所

の完成式典が正午から開催されます。

参加希望の方は是非、ご参加お願いい

たします。 

11 月 3 日に岐阜 A グループの親睦

ゴルフコンペが開催されます。あと 2

人参加いただけます。よろしくお願い

いたします。 

委員会報告 

特別夜間例会開催のご案内 

職業奉仕委員会委員長 森 益男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 職業奉仕委員会として 11 月 14 日

（火）に特別夜間例会を企画いたしま

した。日時・場所は下記の通りです。

記 

日時：平成 29 年 11 月 14 日火曜日 

18：00 受付 18：30 点鐘 

場所：「パノニカ」岐阜市神田町 5 

 

 バンド演奏を楽しみながらの食事

特別会費：会員 7,000 円 

    ご夫人 6,000 円 

（ただし、出席者多数の場合、値下げ

可能）皆様のご参加をお待ちします。 

以上 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

★誕生日おめでとうございます★ 

森井脩次君 

 10 月 5 日で 71 回目の誕生日を迎

えました。以前より体調は少し良く

なりました。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

安藤元一君 

 42 回目です！！ 

渡辺成洋君 

 先日、森井副会長の誕生会に招かれ

て行ってきました。病上がりなのにお

元気で安心しました。 

安田高志君 

 昨日、二人で伏見稲荷大社に行って

きました。感謝とお願いをしました。 

安澤嘉崇君 

最近、子育ての方針の違いで妻とよ

くぶつかります。諸先輩方、アドバイ

スをお願いします。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 29 年 10 月 24 日(火) 

第1256回例会 第1174号

2017-18  RI テーマ 
ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 

息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋 
幹 事 田 中  稔 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除3名）

本日出席18名 75.00％ 

[行事]『セクハラ・パワハラについて』

鈴木広志様 

担当 副S.A.A.

第１２５５回 

平成２９年１０月１０日(火) 

[点鐘] １２時３０分～ 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト] 株式会社OKB 総研 

経営コンサルティング部

特別研究員 鈴木広志様

[ビジター]  

 

第１２５７回 

平成２９年１１月７日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 健康診断結果 

担当 出席向上委員会

 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 10％ 


